



Im Mittelpunkt, wie nicht anders zu erwarten, Prinz August I. von der Eul' und Ihre Lieblichkeit Confluentia Marie-Luise. Beide gehören zur Metternicher KG Rot-Weiß-Gold, die anlässlich ihres 25jährigen Jubiläums zu einem Empfang in den „Roten Ochsen“ eingeladen hatte.

Geglückte unzeremonielle Feier

Jubiläumsempfang der KG Rot-Weiß-Gold Metternich

-hr- Es gilt erneut ein narrengesellschaftliches Fest zu vermelden. Die Metternicher Rot-Weiß-Goldenen, 25 Jahre jung, luden zum Jubiläumsempfang. So etwas läßt sich niemand gern entgehen. Insofern konnte Hofmarschall W. Schuberack, der vom Eingang her die einzelnen Gäste schallend ansagte, seine Aufgabe nur unter Zuhilfenahme von stimmbandfreundlichem Sekt bewältigen.

Die Feier verlief erfrischend unzereemoniell. Darauf hatte man es bewußt angelegt, nach der Devise: Weniger Reden, mehr Handlung. Zumal der Gesellschaft diesmal Prinz und Confluentia entstammen, steht zu hoffen, daß das gute Beispiel im Koblenzer Karneval auch anderweitig Schule macht. Beide Tollitäten waren natürlich Mittelpunkt. Die Gratuationskur, die sich, fast unbemerkt vom Publikum, auf der Bühne abspielte, galt dem Jubelverein und ihnen gleichermaßen. Zwischendurch musizierten fleißig die „Melody Makers“, sang aus voller Brust die Metternicher Sängervereinigung 1892 und entzückte das junge, von Confluentia persönlich tänzerisch betreute Funkenballett.

Die glückliche Zusammenkunft beflügelte die Metternicher Heimat-Poetin Katharina Schaaf zu einem Mundartgedicht. Es steht nebenan.

Fiderallala

Zomm Sektfreisteck han engelade die K. G. Funken Rot-Weiß-Gold. Et wor net annerscht zo erwaarte - dat Jubiläum wor dran schold. Genau seit 25 Lenze doht dä Verein der Lewensfraid an onsem Narrehimmel glänze, geweß, an scheene lange Zeit. Dromm kohmen se all gratuliere noh Metternich em „Rute Ochs“, Gesangverein, vill huhe Hehre, met Narrekapp on schwarzer Box. Aktive en de bonte Jacke, die Möhne - staats wie eh on jeh. On mettedrenn Hehr OB Macke me'm Geldgeschenk em Portmanee. Wie vill, dat konntt kei Mensch erfahre. Wat gieht dat ahh och „Kunz on Hinz“? Zo denne Selwerjubilare gehiert nähmlich dä Euleprinz. Jo, wer regiert dä brauch Deviese - dat weiß och Confluentia - die rut-weiß-goldene Luise. Kein Geld - kein Fiderallala!

Katharina Schaaf

Seckföhstück von Rot-Weiß-Gold.

am 24.1.71, 11 Uhr 11 Mr. Schaf